

ÖDP im Stadtrat Freising
Freie Wähler im Stadtrat Freising

An den Oberbürgermeister der Stadt Freising
Hr. Tobias Eschenbacher

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

hiermit stellen wir folgenden

Antrag:

Die Stadt Freising überprüft die mögliche Errichtung eines Fahrrad-Parkhauses am Freisinger Bahnhof.

Begründung:

Die Zahl der Fahrradfahrerinnen und Fahrradfahrern in der Stadt Freising nimmt stetig zu, ohne dass, speziell am Bahnhof, eine ausreichende Anzahl adäquater Stellplätze zur Verfügung stünde.

Andere Städte wie z.B. Dachau (1.060 Stellplätze), Bamberg (520 + 770 Plätze) oder Rosenheim (414 Stellplätze) könnten Vorbild sein.

Als mögliche Standorte sind priorisiert der KFZ-Parkplatz nordwestlich des Bahnhofsgebäudes bzw. das Areal nord-östlich des Bahnhofsgebäudes; auch die bestehende nicht überdachte Fahrradabstellanlage könnte man in die Untersuchung mit einbeziehen. Mit diesem Schritt würde Freising zudem auch ein starkes Signal Richtung „fahrradfreundliche Kommune“ setzen.

Mit freundlichen Grüßen

Robert Weller
Verkehrsreferent

Ulrich Vogl
Finanzreferent

Monika Hobmair